
 

岩手県立遠野高等学校 令和５年度 第 1 回学校運営協議会 会議録 

日 時  令和５年５月１６日(火) １３:３０〜    会議室 

日 程  学校運営協議会委員辞令交付 １３：３０～１３：４０ 

     学校運営協議会       １３：４０～１４：２５ 

《 次 第 》  

（１）開会のことば 

（２）校長挨拶 

（３）会長選出 

  ・協議の結果、河野好宣（同窓会会長）が選出される。 

（４）会長挨拶 

（５）学校運営協議会委員自己紹介 

（６）協議 ※議事進行は会長 

  ・令和５年度学校経営計画 

  ・スクールポリシー 

・委員の方から 

最初に校長から、学校経営計画およびスクールポリシーについての説明と、昨年度末に承認を得

ていたものから今年度の様式変更に伴っての変更点について説明を行った。 

以下、参加各委員の発言について要約を記載。 

（I 委員） 

様式変更については、既に承認をしたものと相違がなく問題はない。市長部局を含めサポートを

する部署がある、今後とも支援の強化をしたい。 

（T 委員） 

様式変更についてはよろしいと思う。 

（S 委員） 

承認をしたものは、今年度の様式に対して分かり易い補足資料として整備していってもよいの

ではないか。協議決定したものを、外部へ繋ぐコーディネーター的な人材が不足しているように

感じる。市と連携をして充足してほしい。 

（K 委員） 

様式変更については問題なし。今年度もコロナウイルス感染症拡大の影響で、姉妹都市にあるチ

ャタヌーガ高校との国際交流派遣事業は難しい。しかし、昨年度実施した福島県にあるブリティッ

シュヒルズへの派遣事業のような事業を計画しているので高校生にも是非に参加してほしい。 

 （A 委員） 

様式変更については問題なし。海外の経済交流や大学生との共同研究に関わっている点から、進 

路指導へ新たなチャレンジをしてもよいのではないか。 

（C 委員） 

新しい「遠野物語」を創るプロジェクトは素晴らしい活動であると思う。充実させていくために

も、生徒への負荷になっていないか考慮して中途半端なものにならないような工夫が必要ではな

いか。地域とのミスマッチがあるように感じるところもある。地域からの要望を聞きながら、学校



と遠野市の魅力を伝えるような活動にしてもらいたい。 

 （D 委員） 

様式変更については問題なし。情報発信をより強化してもらいたい。中学生へもっとアピール

していく必要を感じる。海外交流事業については、同窓会からも出来る限り協力していきたい。 

 （H 委員） 

中学生にも分かりやすく伝えたい。卒業生を招き、高校生活を話してもらう機会を復活させた

い。中学校としても職員と保護者に対して高校の魅力をどのように伝えていく検討していきたい。 

（７）その他：特になし 

（８）閉会のことば 


